

たくましく心温かな中洲の子



- ◆ 令和元年11月29日(金)
- ◆ 諏訪市立中洲小学校

週があければ師走！

校庭の桜の葉が色づききれいだなあと思っていたら、今週はもうみんな散ってしまいました。子ども達は季節がどんどん変わっていくことをどう感じているのでしょうか。私は季節の移り変わりが年々早く感じられるようになってびっくりしています。給食室前の掲示はすっかりクリスマスですが、師走の名の通り年末まで学校ではやることがたくさんあります。よいお正月を迎えられるよう、子ども達とともに頑張ります。



◇給食室前は一足早いクリスマス！！◇

本となかよし旬間です！



今週～来週は、今年度2回目の本となかよし旬間です。今回は、**本の世界に興味関心をもち「本となかよし」になり、「お気に入り」と思える本と出会う**ことをねらいとしています。みんなもう出会ったかな？これまであまり手にしなかったような本とも出会い、本の世界を広げる機会になればと思います。そのために、学校ではこの旬間中に以下のことを計画しています。

- ☆親子文庫のお母さん方によるお話会（12月3日）
- ★姉妹学級のペアで交流読書（図書委員会の計画・運営）
- ☆先生方による、スペシャルお話タイム（12月6日）
- ★給食メニューに絵本に出てくる料理
- ☆おすすめ本のクリスマスツリー（図書委員会）…等々

親子文庫のお母さん方は、早くから準備や練習を重ねてくださっています。とても楽しみです！また、先生方もそれぞれ子ども達に読み聞かせたい本を決め、ポスターを書いて旬間最終日に読み聞かせをします。ご家庭でも、ぜひこの期間中にお子さんに本を読んであげたり、読んでもらったり、お父さんお母さんの小さい頃読んだ本の話をしてあげてください。そしてこの旬間をきっかけにして、これまで以上にもっといろいろな本に興味をもち、これからの読書につなげてほしいなあと思っています。子どもの頃によい本に出会うことは、とても大事な事ですね。

【先生方おすすめの本のポスター】



1・2年生



3・4年生



5・6年生

先週・今週も授業を通して学ぶ機会がたくさんありました。

- 「ものの温まり方」(5の1) 「水車をつくろう」(3の1)
- 「チャレンジショップに向けて」(6の3) 「手作りやさんに向けて」(とちのき学級)
- 「ロボホンを使って」(プログラミング教育 5の3)

どの授業でも、子ども達一人ひとりの意欲や考えが大事にされ、児童が楽しく集中して学習に取り組み学びを深める様子が見られました。校内だけでなく他校の先生方や外部の方にも公開した授業がありましたが、参観された方々から、中洲小学校の児童の素直さやのびのびしている様子、友達と関わって一生懸命学習する姿などを褒めていただきました。これからも、職員が互いに学び合い、自分の授業に生かすことを大事にしていきたいと思えます。

6の3 ものづくり



5の3 ICT授業の様子は
 2020年 1月7日 18:30～
 1月9日 10:00～/20:00～
 1月11日 9:15～ 12日 14:45～
 ケーブルTV15分番組で放送されます。



12月5日(木)～12月11日(水)は個別懇談会です。

保護者の方と担任とがお子さんのことについてお話をさせていただく大変貴重な時間です。お忙しい中かとは思いますが、どうぞよろしくお願い致します。先日は学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。そちらに書けなかったこともおありかと思えます。お子さんの成長した姿についてはもちろん、ご心配な点やご不明な点なども含めて、有意義な時間にしていただけたらと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。

※なお、学校評価アンケートのまとめにつきましては、校内で集計・検討中です。12月末の校長室だよりにて結果をご報告させていただく予定ですのでご承知おきください。